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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Maio/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada na sala de reuniões da SEDS, no dia 02 de maio de 2022, as 09h, com a presença de conselheiros 2 

conforme lista abaixo, da Sra. Tainara Garrido Padula e da Sra. Adelma Lima: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS JUST *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO P *** *** *** 

FILIPE REZENDE JUST *** *** *** 

SOCIEDADE SÃO VICENTE DE PAULO - ANA 
CRISTINA PEREIRA *** P *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** P  

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** P *** 

CLOVIS UBIRATAN MANOEL DEOLINDO *** *** *** P 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** JUST 

TOTAL 3 1 4 2 

A reunião foi realizada às nove horas e dez minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 4 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes. Primeira pauta – Convidado Sr. 5 

Carlos Nogueira, representante do Instituto Vitae Domini: Sra. Tainara inicia a conversa 6 

explicando algumas dúvidas referentes ao plano de ação apresentado ao CMAS, principalmente se 7 

a entidade irá continuar com o projeto após o fim do convênio com o CMDCA no mês de maio. Sr. 8 

Carlos coloca a intenção de que o projeto continue e que estão buscando maneiras de 9 

financiamento. Coloca que caso não haja subsídio suficiente, irão permanecer com o Coaching. Os 10 

conselheiros que realizaram a visita, quais sejam, Sr. Clóvis, Sra. Kátia e Sr. Paulo, tiram suas 11 

dúvidas acerca do projeto. Fica decidido que o plano de ação deverá ser refeito com maior 12 

especificidade, clareza e aguardar para realizar uma nova visita após o fim do aporte financeiro. 13 

Segunda pauta - formação de grupos para visitas no mês de MAIO: Sr. Paulo, Sra. Ana Cristina 14 

e Sra. Katia Ayres irão realizar a visita á ILPI Asilo de Inválidos de Santos - Casa do Sol. Sra. 15 

Mayara, Sra. Miriam e Sr. Clóvis irão visitar a Associação de Pais, Amigos e Educadores de Autistas 16 

– APAEA. Sr. Clovis e Sra. Miriam irão visitar a Congregação Santista de Surdos – CIES. E por fim, 17 

Sra. Rayssa, Sr. Filipe e Sra. Gilmara irão visitar o Lar das Moças Cegas. Terceira pauta – Lar 18 

mensageiros da Luz:  Sra. Tainara explica que a DRADS enviou um ofício questionando o CMAS 19 

quanto a inscrição da entidade no conselho por identificar que a entidade é um hospital de 20 

retaguarda do âmbito da Saúde e não da Assistência Social. Coloca que a atual Presidente do 21 

CMAS irá responder a DRADS e que já foi realizada uma reunião com o Presidente anterior, Sr. 22 
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Rodrigo Lachi. Sra. Tainara informa que a Comissão de acompanhamento junto ao CMDCA irá 23 

realizar visita na entidade nesta semana e a Sra. Rayssa ficou responsável por trazer o relatório 24 

para este colegiado. Quarta Pauta - Reunião da Comissão de Reestruturação do Plano 25 

Municipal de Convivência Familiar e Comunitária: Sra. Katia informa que a comissão necessita 26 

de alguns dados e se faz necessário um resgate pela equipe da secretaria executiva para levar à 27 

reunião. Sra. Tainara solicita que seja enviado um ofício ao CMAS com a requisição dos dados para 28 

assim elaborar uma resposta. Quinta pauta – Entidades visitadas durante abril:  Sra. Ana 29 

Cristina e Sra. Mayara ainda irão visitar a Sociedade Amiga dos Pobres - Albergue Noturno. Sra. 30 

Mirian visitou a Casa do paraplégico sendo favorável à revalidação da entidade, todos concordaram, 31 

assim será encaminhada como pauta para Assembleia Geral de Maio. Aproveita para sugerir o 32 

envio de um ofício para a entidade, referente a atividade de terapia ocupacional que não está sendo 33 

realizada no momento. Sr. Paulo e Sra. Katia irão visitar a Associação de Ensino Social 34 

Profissionalizante – ESPRO em maio devido a assistente social responsável da entidade estar de 35 

férias. Sr. Paulo, Sra. Katia e Sr. Clovis realizaram a visita na entidade Cruzada das Senhoras 36 

Católicas e acharam o espaço para o curso muito bom, porém o curso não está acontecendo porque 37 

estavam em processo de contratação da assistente social, então indicam uma nova visita quando 38 

estiver efetivamente funcionando. Sra. Ana Cristina coloca que seu grupo solicita a presença de 39 

representante da entidade Flores de Maria e da entidade Raízes de Vila Nova nas futuras reuniões 40 

para dirimir dúvidas. Sr. Paulo assim finaliza a reunião as 11h e 10m. 41 
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                                                                                                                  Tainara Garrido Padula 44 

                                                                                                                                          Secretária Executiva - CMAS 45 


